



BEAUCHAMP
ESTATES

14 Pièces

260 m²

Réf. CAB5690

Prix NC

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'exception au Cannet Nichée au cœur d'un terrain en restanques de 1 228 m², cette maison traditionnelle sur deux niveaux, avec piscine et dépendance, offre une vue panoramique exceptionnelle sur la baie de Cannes et l'Estérel. Avec son véritable potentiel de développement immobilier, cette demeure et sa dépendance sont une toile vierge pour réaliser un projet immobilier unique. N'hésitez pas à nous contacter dès maintenant pour obtenir plus d'informations sur cette opportunité unique de concrétiser votre projet immobilier sur la Côte d'Azur.

Exceptional Villa in Le Cannet Nestled in the heart of terraced land spanning 1,228 sqm, this traditional two-story house, complete with a pool and outbuilding, boasts breathtaking panoramic views of the Bay of Cannes and the Esterel mountains. With its true potential for real estate development, this residence and its outbuilding offer a blank canvas to create a truly unique real estate project. Don't hesitate to contact us now for more information on this one-of-a-kind opportunity to realize your real estate project on the French Riviera.

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

